

HABÈRE-LULLIN

Les Passeurs d'Arts en pleine forme

L'assemblée générale de l'association Les Passeurs d'Arts s'est déroulée mercredi soir dans la bonne humeur et la convivialité. Les étapes d'usage, bilan moral et financier, ont été approuvées à l'unanimité.

L'association peut s'enorgueillir de beaux moments de culture et de plaisir. Parmi eux, les concerts de Noël à Habère-Poche et de juin à Bogève, le stage hivernal de musique improvisée animée par Nicolas Sidoroff, et les prestations du groupe TBB (les bidons du Toxico Bill Bang) au Tointoinges Festival et lors des fêtes de la Musique de Bogève, Lullin (avec des groupes issus des ateliers) et du Perce Oreille à Reignier-Ésery.

Cette saison a débuté avec l'arrivée de nouveaux intervenants : Anne Mauroit-Zeschke pour les arts plastiques, Vincent Castelin pour l'éveil musical, les cours de guitare et la musique assistée par ordinateur, Quentin Degermann pour un cours de batterie, et enfin Thomas Valzer pour les arts plastiques et photos destinés aux plus jeunes. Quant à Gilles Place et Sébastien Sauvage, ils assurent toujours respectivement les cours de photo numérique pour adultes, et les ateliers de musiques actuelles.

De nouveaux membres sont venus renforcer le conseil d'administration. Le bureau se compose comme suit : Érick Dupuit, président, Ni-

colas Beckvice, vice-président, Frédéric Prost, trésorier, Véronique Bajolaz, vice-trésorière, Annick Saillet, secrétaire, et Marie Béja, vice-secrétaire.

Les projets sont nombreux pour cette année. Les ateliers d'arts plastiques et de photo seront mis à l'honneur lors d'une exposition du 20 avril au 16 mai 2009 à la médiathèque de Boège. Des concerts sont prévus bien sûr. Le premier se déroulera le 13 décembre à la salle des fêtes d'Habère-Poche dès 19 heures. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Pour tous renseignements sur les activités des Passeurs d'Arts, allez sur leur site : <http://lespasseursdarts.fr>



Les membres du bureau : de l'énergie à revendre.